

**Todas las consultas sobre medicina interna general
se atenderán solamente con citas previas**

Las consultas de Medicina Interna General se cambiaron a citas para evitar la propagación del nuevo coronavirus.

Tenga en cuenta que los pacientes sin citas no podrán ser atendidos.

Si desea tener una consulta por fiebre o síntomas de resfriado, primero consulte en la clínica más cercana. Si es necesario, lo remitirán a nuestro hospital desde esa clínica.

Para consultas relacionadas con la infección con el nuevo coronavirus, consulte a la oficina de salud pública (hokenjo) en su área de residencia y siga sus instrucciones.

Gracias por su comprensión y cooperación.

10 de marzo de 2020
Centro médico general de Rinku
El director del hospital